

Direction générale de la Communication
Direction des bureaux d'information
Bureau d'information du Parlement européen en France
La Chef d'Unité

Communiqué de Presse
Paris, le 2 décembre 2019

Le lycée des métiers LAUTRÉAMONT et ses élèves deviennent membres du réseau « École ambassadrice du Parlement européen »

Les élèves débattront avec la députée européenne Laurence FARRENG le vendredi 6 décembre 2019, de 14h00 à 16h00

Le programme « École ambassadrice » du Parlement européen a pour but de créer un réseau d'écoles, d'enseignants et d'élèves dans l'Union qui collaborent avec le Parlement européen, ses députés et ses bureaux dans les États membres.

Pour devenir membre du réseau, les élèves du lycée Lautréamont de Tarbes (Ambassadeurs juniors) ainsi que des professeurs (Ambassadeurs seniors) ont notamment lancé un travail d'activités pédagogiques sur l'Europe et les valeurs de la citoyenneté européenne au sein du lycée et dans le cadre de leurs enseignements.

Ils ont invité la députée européenne Laurence FARRENG le 6 décembre pour débattre avec eux. À cette occasion, ils recevront des diplômes symbolisant leur engagement et une cérémonie officielle de remise de la plaque « École ambassadrice » est organisée le même jour **à 14h00**.

91 lycées professionnels à travers la France, dont 3 en Outre-mer, se sont engagés dans le programme "École ambassadrice" du Parlement européen lancé depuis 2015 en France.

Pour plus d'informations sur le programme « École ambassadrice » :
<https://bit.ly/2eCaljA>

Contact presse : Catherine Burckel
Tél. 01 40 63 40 08
Port. 06 32 10 96 68